

# 国際感覚豊かな人材育成のために

## 第26回サマーキャンプ 中学生の翼団員任命式

平成30年度の中学生海外派遣事業「第26回サマーキャンプ中学生の翼」団員任命式が6月13日、多目的研修集会施設で行われました。団員14人、引率者2人の計16人に教育長から任命書が手渡されました。

この事業は、国際化が進む社会で活躍できる人材を育成する目的で、町内の中学生をアメリカへ派遣するものです。

団員は7月31日に小野町を出发し、アメリカ・ニュージャージー州グレンロックでホームステイを体験、ニューヨーク市内見学やグレンロックの住民との交流を深めるなどの研修を行い、8月7日に帰国する予定です。



サマーキャンプ中学生の翼団員の皆さん

〈団員〉 (敬称略)

年・組	氏名
2年1組	秋田 夢侑
2年1組	遠藤 凜
2年1組	吉田 凜
2年2組	磯 友晴
2年2組	今泉 璃久
2年2組	大樂 竜
2年2組	矢吹 丞
2年2組	遠藤 渚央
2年2組	先崎 琉雲
2年2組	藤井万佑子
2年2組	宗像 涼葉
2年3組	大和田夏紀
2年3組	佐藤 唯夏
2年3組	西牧 亜実

〈引率〉

団長	教育課 指導主事	佐久間敏晴
指導員	教育課 副課長	西牧 泰弘

# お散歩大好き！ 散歩カーに乗ってGO！

中央さくら保育園の1歳児クラスには12人の子どもたちがいます。4月当初はお父さん・お母さんの後追いをして泣いていた子も、少しずつ園生活に慣れ笑顔も多く見られるようになりました。

お天気の良い日は積極的に戸外遊びをしています。小学校や文化の館など散歩に出掛けることもあり、1台に6人くらい乗れる乳児用散歩カーに乗って出掛けます。

先日の散歩では咲いている花を見て「はな！はな！」と一生懸命話そうとする姿も見られました。小学校ではうさぎ小屋を見て声を出し喜んだ



1



2

り、小学生に「かわいい」と声を掛けられニコニコ笑顔で手を振ったり、ひとつひとつの仕草がとってもかわいい子どもたちです。

これからも、たくさんのごとを見たり聞いたりしながら、健やかに成長してほしいと思います。



4



3

1\_お天気良くていい気持ち 2\_お散歩カーに乗ってるよ 3\_きれいなお花みつけた 4\_イオン水で水分補給